



## Negocios

EMPRESAS | COMERCIO | INDUSTRIAS | VEHÍCULO

EMPRESAS 14 feb 2024 - 5:00 p. m.



# Ecopetrol gana disputa legal por estampillas a la Universidad de Cartagena

La petrolera tendrá que recibir un reembolso de 49.000 millones de pesos. La academia asegura no tener estos recursos.



Ecopetrol.  
Foto: Archivo EL TIEMPO

POR: PORTAFOLIO

La petrolera estatal **Ecopetrol** logró ganar una demanda interpuesta a la **Universidad de Cartagena** tras una polémica por el uso de estampillas de las exportaciones de la empresa desde el puerto de esa ciudad. Este litigio había comenzado en el año 2006.

### Más noticias de Empresas



EMPRESAS  
**Pony Malta** amplía su oferta y presenta su nueva bebida Protein-Up



EMPRESAS  
**Esguerra JHR: la** integración de dos compañías legales

### Lo más leído

1

SOCIALES

3866

**Año Nuevo Chino 2024: los 4** signos que tendrán un golpe de suerte a mitad de febrero

2

INNOVACIÓN

3569

**Sena abre convocatoria virtual** para el primer semestre de 2024: así puede inscribirse



Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

Ahora, la institución de educación superior deberá pagarle a **Ecopetrol** **49.000 millones de pesos**, equivalentes al mismo monto que en aquel entonces la petrolera había girado a la universidad por el uso de unas estampillas que rezaban '**Estampilla Universidad de Cartagena, siempre a la altura de los tiempos**'.

(Más: [Open House Bancolombia 2024: fechas, plazos y cómo inscribirse](#)).

La decisión, tomada por el **Consejo de Estado**, niega la tutela que había interpuesto la Universidad de Cartagena por considerar que la petrolera había incumplido con el pago de este monto, **y que dicha deuda se debía calcular con las exportaciones realizadas por Ecopetrol desde el año 1997**.



**Universidad de Cartagena**  
John Montaña / EL TIEMPO

## ¿No hay plata?

Tras conocerse la decisión del Consejo de Estado, el **rector de la Universidad de Cartagena, William Malkun**, aseguró que la institución no cuenta con los recursos para responder por ese monto.

(Lea: [¿Una empresa puede conquistar los corazones de las personas?](#)).

*"Una universidad pública en Colombia es muy difícil que tenga recursos, más cuando las universidades públicas tienen un día a día en la lucha por conseguir recursos para poder cumplir con su objetivo misional. Para nosotros, el tener que devolver recursos físicos, es decir, dinero como tal, significaría el cierre de la Universidad de Cartagena. Es supremamente difícil esa opción. Y yo lo he manifestado en todos los escenarios, que la universidad no tiene con qué pagar esa deuda así de llano físicamente", dijo.*

Y agregó: *"(...) lo que pretende la empresa o los arreglos que pretende, de llegar a entregar los bienes patrimoniales a la universidad, eso tampoco va a suceder porque no creo que yo me someta a entregar el patrimonio*

**3**

FINANZAS

👁 3157

En medio del giro intempestivo al Presupuesto, renunció la directora Marcela Numa

**4**

FINANZAS

👁 1549

Dólar en Colombia subió, tras conocerse el dato de inflación en EE. UU.

**5**

GOBIERNO

👁 939

Presidente Petro calificó de 'tramposo' modelo de construcción de vías

**6**

FINANZAS

👁 757

Cuándo es el momento idóneo para comprar dólares estadounidenses



**Pony Malta amplia su oferta y presenta su nueva bebida Protein-Up**

de casi 200 años con lo pocos que cuenta la Universidad de Cartagena, que es su infraestructura donde funciona”.

(Puede leer: [Con Cycla, el ciclista Egan Bernal hace su debut como empresario](#)).



**Yamil Arana, gobernador de Bolívar**  
Campaña Yamil Arana

**Ecopetrol**, por su parte, dijo que debe recuperar dicho dinero, aquejando que de no hacerlo, se estaría incurriendo en detrimento patrimonial.

*"Ecopetrol, como entidad del orden nacional vinculada al Ministerio de Minas y Energía, tiene el deber de velar por el buen manejo de los recursos públicos de la Nación. Por consiguiente, está en la obligación de recuperar el monto pagado a la Universidad de Cartagena en cumplimiento de lo ordenado por el Consejo de Estado. De no hacerlo se configuraría en detrimento patrimonial".*

Pese a que a empresa asegura necesitar estos recursos, sabe que la principal universidad pública de la capital bolivarense no tiene los recursos, pro lo que ambas partes se encuentran adelantando mesas de diálogos para llegar a un acuerdo de pago. **En estas ha participado el gobernador del departamento de Bolívar, Yamil Arana.**

PORTAFOLIO

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR 

REPORTAR ERROR 

SEGUIR ECONOMÍA 

## Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas

15 Feb de 2024 - 1:43 a. m.

**inDrive le apostará a ciudades medianas y pequeñas**



Industrias

15 Feb de 2024 - 12:50 a. m.

**Ocupación hotelera bajó 3.3 puntos porcentuales**



Comercio

15 Feb de 2024 - 12:33 a. m.

**Industria y el comercio, con saldo en rojo al cerrar 2023**



## Más Portales



EL TIEMPO

**Panamá confirma la muerte de al menos cuatro migrantes en naufragio en el Caribe**



FUTBOLRED

**Trágico festejo: tiroteo en la celebración de los Kansas City Chiefs**



iabn

**Yoko Ono ofrece un lienzo en blanco al público en su nueva exposición en la Tate Modern**



City

**'Cicloruta del Terror' en Bosa Porvenir, 2 peligrosas bandas operan en el sector**

## Portafolio

Síguenos en redes:



### Nuestros Portales

El Tiempo

City TV

Fútbol Red

El Empleo

Diario ADN

Aló

Motor

### Nosotros

Páutete con nosotros

Mapa del sitio

Suscripciones

Trabaja con nosotros

### Legales

Políticas

Términos y condiciones

Aviso de privacidad

Línea ética

### Contáctenos

Servicio al cliente

Ayuda

Centros de ventas

Reversión de pagos

Miembro de:



Grupo de Diarios de América



Asociación Colombiana de Medios de Información



Interactive Advertising Bureau



Superintendencia de Industria y Comercio

